

ABSTRAK

Indah Fadilah : Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI)(Studi PT.Kalbe Farma Tbk) Periode 2011-2021.

Tujuan sebuah perusahaan adalah meningkatkan nilai dan laba. Untuk menilai perusahaan dalam menghasilkan labanya dapat dilihat menggunakan rasio *Net Profit Margin* (NPM). Salah satu faktor yang mempengaruhi tinggi atau rendahnya rasio *Net Profit Margin* (NPM) yaitu *Current Ratio* (CR) dimana rasio ini merupakan rasio yang mengukur kemampuan aktiva lancar perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya, dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) merupakan rasio yang mengukur seberapa besar kemampuan perusahaan dalam menjamin hutangnya dengan menggunakan aktiva perusahaan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di PT.Kalbe Farma Tbk; Pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di PT.Kalbe Farma Tbk; dan mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* di PT. Klabbe Frama Tbk, periode 2011-2021.

Kerangka berpikir yang di gunakan didalam penelitian ini merujuk pada beberapa pendapat para ahli dan hasil penelitian terdahulu yang menyatakan bahwa naik turunnya *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Metode penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode Deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang di gunakan merupakan data sekunder yang di peroleh dari laporan keuangan tahunan PT. Kalbe Farma Tbk, periode 2011-2021. Analisis yang di gunakan dalam penelitian ini diantaranya adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis hipotesis (Ujit dan Uji f).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM), kemudian secara parsial *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Sedangkan secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) berengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Kata Kunci : *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR), *Net Profit Margin* (NPM)